

Iván motivó a peques de Lota y Coronel a jugársela por ir a Milán

Iván Zamorano fue la estrella en la presentación de la Copa Enel 2017, en el Gimnasio Municipal de Lota, donde no sólo se lució en el showbol junto a ex cracks de la Roja, sino que además motivó a los pequeños a dar lo mejor por quedarse con el premio mayor: un viaje a Milán, Italia, para el campeón de la fase nacional.

“Para los niños es un sueño, para los campeones poder ir a Italia y jugar con el Inter de Milán, tener esa experiencia. Muchas veces estos chicos nunca se han subido a un avión, y a través de su esfuerzo pueden



ZAMORANO ESTUVO EN LOTA, DONDE SE TOMÓ MUCHAS SELFIES.

lograr llegar a una final, ganarla y tener esta oportunidad única”, expuso el ex goleador de la Roja. El torneo comenzó el pasado domingo, donde participan 20 equipos de hombres

y 22 en damas. Los campeones de ambas series irán a la final nacional, donde el más capo irá a Italia. Los subcampeones se ganarán un viaje a Brasil, y los terceros a Buenos Aires. ☺